

Peugeot 407 - Ölverdünnung | HELLA

Peugeot

407

Dieselmotor mit Partikelfilter FAP.

Mit Anhängerkupplung.

Ölverdünnung.

Fehlerhafte Regenerierung des Partikelfilters.

Bei o.g. Fahrzeugen kann es, bei einem falsch angeschlossenen Kabelstrang der Anhängerkupplung, zu Fehlfunktionen bei den Regenerierungsabläufen des Partikelfilters kommen.

Zusätzlich könnte Ölverdünnung durch eine fehlerhafte Regenerierung (Nacheinspritzung) verursacht werden.

Bei den genannten Merkmalen ist eine Überprüfung der Regenerierungsabläufe zwingend notwendig um drastische Ölverdünnung bis hin zu Motorschäden zu vermeiden.

Hinweis:

Die Anhängerelektrik kommuniziert über den CAN-Bus mit dem Steuergerät der Rückleuchten, welches seinerseits über CAN-Bus in die Bordelektronik des Fahrzeugs eingebunden ist.

Bei originalen Peugeot-AHK-Kabelsätzen muss ein gelb markierter Stecker am Steuergerät BSR (Schalteinheit-Anhänger) angeschlossen werden. Der Stecker mit doppelter Kabelbelegung ist mit der Steuer-/ Heckschalteinheit (PSF2) zu verbinden.